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博愛を広げるために

2011－２012年度 国際ロータリーのテーマ

例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

会長　菅　原　文　之

幹事　佐々木　源　悦

会報　佐々木　　　崇　　佐　藤　靜　市
　　　高　橋　利　光　　渡　辺　光　悦

佐沼ロータリークラブ
SANUMA

VOL48

2011－2012年度

第2323回例会　2011. 10. 13　№14

・本日の出席率　100％
・前回確定出席率　90.42％

・菅原文之会長　昨日はロータリー情報委員会主催の
新入会員教育セミナー、佐々木功一委員長大変ご
苦労様でした。内容のあるセミナーでした。

・佐藤靜市会員　環境保全委員会からご連絡致しま
す。10月23日㈰第四回「縄文の森づくり」植樹活
動。ファックス送信にてもご案内あげておりまし
たが、参加会員が少ないので重ねてご案内申し上
げます。

・遠藤光則会員　剣道大会お疲れ様でした。本日、ク
ラブ協議会よろしくお願いします。

・布施孝之会員　昨夜の新入会員セミナー、佐々木功
一ロータリー情報委員長さんはじめご苦労様。

・菅野幸一郎会員　昨日は新入会員セミナーにご参加
の皆様、大変ご苦労様でした。佐々木功一ロータ
リー情報委員長さんの進行とご説明、私も大変勉
強になりました。

・長沼盛雄会員　昨夜は新入会員セミナーに参加しま
した。佐々木功一ロータリー情報委員長のご説
明、誠に分かり易く大変参考になりました。会長
はじめ役員の皆様大変ご苦労様でした。

・冨士原裕子会員　先日の剣道大会では、新世代委員
会の皆様大変お疲れ様でした。

・阿部賢悟会員　商店街行事「かかし祭」のため剣道
大会欠席してしまいました。

・佐々木源悦幹事以下　クラブ協議会に期待して。
鈴木彦太会員　及川勝永会員　佐藤敬喜会員
氏家良典会員　山田直志会員　佐竹孝行会員
小竹秀敏会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
佐々木功一会員　小泉洋会員　武川毅会員
只野佳旦会員　高橋義文会員
　以上、ありがとうございました。

　10月 9 日㈰、恒例の佐沼ロータリークラブ主催の少
年剣道大会が開催されました。昨年より参加チームが
多く、熱戦のうちに終了致しました。剣道を知らない
私は、隣の席におられた上沼八幡神社の白幡さんと話
をすることが出来ました。白幡さんの話によります
と、日本の剣道人口が非常に少なくなっているため
に、外国人で剣道を学ぶ人が多くなってきているとい
うことです。長期留学生のレイチェルさんも剣道部に
入ってやっているそうです。いずれ国際的大会から日
本が敗退する日も近いというショッキングな話でした。
　その様な状況下、佐沼ロータリークラブが主催して
剣道大会が持たれているというのは、大変ありがたい
と言っておられました。試合も長引き 2時頃終わりま
した。

・ガバナー事務所より
　 1．奉仕プロジェクトセミナーの案内。
　　　　日　時　11月20日㈰　11：00～16：00
　　　　場　所　ホテルシティプラザ北上
　　　　登録料　 1クラブ　3,000円
　　　　出席者　クラブ奉仕、社会奉仕、職業奉仕の
　　　　　　　　各委員長
・ガバナーエレクト事務所より　事務所開設の案内
　　所在地　〒020－0034
　　　　　　盛岡市盛岡駅前通1－44
　　　　　　　ホテルメトロポリタン盛岡本館 5 F

電話：019－654－0550　FAX：019－654－0551
・東日本大震災復興支援　楢山直樹委員長より
　「境野勝悟講演会」開催のお知らせ。
　日　時　11月16日㈬　18：00～19：30
　場　所　いわて県民情報交流センター　 7 F
　会　費　2,000円

幹事報告 佐々木源悦幹事

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 菅原文之会長
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・栗駒ＲＣより「芋煮の陣」（10／22）チケットが届く。
・「ザ・ロータリアン」誌が届く。

・新世代奉仕委員会（小竹秀敏委員長）
　10月 9 日㈰の剣道大会にご出席の会員、ありがとう
ございました。11月 3 日㈭の野球大会には、多くの会
員のご出席をお願い致します。
・職業奉仕委員会（小野寺伸浩委員長）
　来週の例会は、職場訪問のためトヨテツ東北㈱を訪
問いたします。12：00までにサンシャイン佐沼にお集
り下さい。なるべく相乗りで行きたいと思いますので
ご協力下さい。事故防止のため帽子を持参下さい。
・復興支援特別委員会（阿部賢悟委員長）
　復興支援事業への出席のお願い
　 1．大宮シティＲＣ車両引渡し式
　　　　日　時　10月23日㈰　 9時頃
　　　　場　所　登米市役所裏駐車場
　 2．川崎大師ＲＣ交流会
　　　　日　時　10月26日㈬　夕方
　　　　場　所　未定のため決定次第お知らせします。
　 3．漁協支援事業引渡し式
　　　　日　時　10月30日㈰　 9時30分頃
　　　　場　所　南三陸町　ベイサイドアリーナ
　 4．大宮シティＲＣ懇親会
　　　　日　時　11月10日㈭　19時
　　　　場　所　サンシャイン佐沼
・国際奉仕委員会（高橋利光委員長）
　長期留学生担当特別委員会を本日例会終了後開催し
ますので、委員の方はお集まり下さい。

・クラブ奉仕委員会（遠藤光則委員長）
　今年度の佐沼ＲＣのテーマは「絆で結ぼう我等の
ロータリー、がんばろう東北！がんばろう宮城！」で
す。その中で活動目標として、登米市や沿岸部に対す
る救援活動、支援クラブとの連携を密にし効果的支援
を行うというのが最大のもので以下 5つありますが、
私としましては、全て委員会が順調に動いていると思
います。それぞれの委員長は積極的に委員会を開催
し、特に昨年度末に発足しました復興支援特別委員会
は、大変なスケジュールの中でかなり活動されており
ます。又、今年度は長期交換留学生の派遣と受け入れ
があり、それもホストファミリーのご協力で順調に進
行しております。米山留学生も久々に受け入れ、これ
もカウンセラーのお陰で順調にいっております。クラ
ブ奉仕委員会としましては、年度頭初にも申しました
ように、特に親睦活動委員会、会員増強委員会の強化
を図り、会員の増強と退会の防止を強力に推し進めて
いきたいということですが、伊藤俊郎親睦活動委員長
の下、しっかりと事業が展開されております。会員増
強に於きましては、氏家良典委員長の下で 3名の増強
され、現在、退会者が 0という状況です。
　それぞれの委員会が、与えられた任務を責任をもっ
て実行されているものと思います。これも菅原文之会
長の組閣が良かったのではと…。残り 3 ／ 4あります
のであまり負担に思わないで気楽にロータリー活動を
進めてもらいたいと思います。新入会員の事業への参

加が少ない様ですので、声掛けをお願いします。
・職業奉仕委員会（小野寺伸浩委員長）
　来週の職場訪問が今年度最初の委員会活動となりま
すので、是非ともこれを成功させて次に進めていきた
いと思います。ご協力をお願い致します。
・社会奉仕委員会（武川毅委員長）
　今年度の事業として掲げておりました、伊豆沼ク
リーンキャンペーンへの参加は、大雨のため伊豆沼が
増水し中止となりました。中江フリーマーケットへの
出店に関しましては、出店しないことになりました。
これからの事業がありますので、皆様のご協力をお願
い致します。
・国際奉仕委員会（高橋利光委員長）
　本年度は 4 つ目標を掲げており、その1つである青
少年交換長期留学生のサポートについては、受け入れ
ておりますレイチェルさんは、非常に性格が良く、明
るく、積極的です。現在、小野寺伸浩会員のお宅でお
世話になっておりまして、はじめてのところのホスト
ファミリーですので、取りわけ奥様が大変なのではな
いかと思っております。その後、いろんな方にお世話
になりますので、スムーズに行くように連絡をとり
あっていきます。
　来年 3月の台北西門ＲＣ35周年記念式典への参加、
国際大会参加について、姉妹クラブと合同委員会を来
月開催したいと思っております。
・新世代委員会（小竹秀敏委員長）
　野球大会が11月 3 日開催されますが、今回、志津川
小学校のチームを何とか招待しようと、色々やってお
ります。今のところ返事はいただいておりません。
　剣道大会は、来年30周年を迎えます。盛大にやりた
いので予算化をしていただきたいと思います。皆様の
ご協力をお願い致します。

◎第29回佐沼ロータリー旗争奪、登米市少年剣道大会
　　日　時　10月 9 日㈰　午前 9時30分　
　　場　所　佐沼中学校体育館
　団体戦結果
　　第 1位　中田一心館
　　第 2位　佐沼小剣道部Ａ
　　第 3位　佐沼小剣道部Ｂ
　　第 3位　中田Ｂ＆Ｇスポ少
　個人戦結果
　　第 1位　佐藤　弾（佐沼小Ａ）
　　第 2位　千葉　響（石越剣道Ａ）
　　第 3位　鈴木壮威（佐沼小Ａ）
　　第 3位　大内朝陽（佐沼小Ｂ）

各委員会報告

クラブ協議会 （担当：佐々木源悦幹事）

剣道大会優勝チーム　中田一心館


